



**Un d'accueil de
qualité dans un
environnement
sain(t) pour les
enfants de 6 à 17 ans.**

Pour nous contacter:

10, Rue Jean Jaurès
23500 AUBUSSON
06-56-74-71-58
Patrostelisabeth23@gmail.com



Excellence



Créativité



Emerveillement

Un espace pour les jeunes au
cœur de la Cité de la
Tapisserie

Pour le volet développement du Patronage nous avons besoin de 30000 euros

Croire en la personne et s'y investir dans une dynamique de territoire

Aubusson, sous-préfecture de la Creuse compte aujourd'hui environ 3494 habitants. En 1883, les Frères des écoles chrétiennes y ont fondé une école placée sous l'autorité de Saint Louis. Elle est aujourd'hui en croissance avec environs 75 élèves.

Le patronage Sainte Élisabeth qui a fonctionné sans discontinuité depuis 1931 jusqu'en 2018 a quant à lui redémarré en septembre 2023 avec les collégiens.

En partenariat avec les familles de l'école, nous souhaitons offrir la possibilité aux élèves du primaire dès septembre 2024, de profiter d'un espace et d'un lieu périscolaire tous les mercredis.

En le faisant nous permettrons aux parents d'avoir un lieu sain(t) et sûr qui accueille les enfants et accompagne leur croissance humaine et spirituelle.

Votre don permettra de :

- 1- Pourvoir à la formation, l'accompagnement et au soutien des cadres de l'animation du patronage**
- 2- S'équiper en matériel adéquat et en outils pédagogiques adaptés**
- 3- Aménager des espaces de manière à les adapter à notre ambition qui allie excellence et ouverture.**

Nos ambitions...

FAIRE DU PATRO UN ESPACE DE RÉFÉRENCE POUR LES JEUNES...ET LES ENFANTS

Proposer aux familles un espace et un environnement sains et sûrs qui, à travers une pédagogie du jeu se met au service de l'excellence et du développement intégral de la personne.

ACCOMPAGNER DANS UNE DYNAMIQUE DE TERRITOIRE

Avoir à Aubusson une maison pour les jeunes sera un soutien pour les familles qui sont en quête de lieu en proximité favorisant le lien social.

UNE ATTENTION À LA CROISSANCE HUMAINE ET SPIRITUELLE: PRÉPARER LES LEADERS DE DEMAIN

La personne humaine et sa liberté, le goût de l'effort, le sens du beau, la relation à l'autre et la recherche de la vérité sont au cœur de notre projet.